
Запомним важные буквы!

Или 
что нужно знать, 
чтобы не ошибиться



Запомним

■ Если приставка оканчивается на 
согласный, то перед буквами Е, Ё, Ю, Я 
пишется разделительный знак ъ

■ Разъезд, съёжиться, предъюбилейный



Внимание! Числительное! 

■ Если первая часть - числительное 
■ Двух-, трёх-, четырех-
■ двухЪярусный
■ НО - черырехлетний



Внимание! Иностранцы!

■ В иноязычных словах после приставки 
АД-, ИН-, КОН-, ОБ-, СУБ-

■ адЪютант, инЪекция
■ И после первой части сложного слова
■ фельдЪегерь



НО

■ Перед буквами А, О, У, Э буква ъ 
никогда не пишется

■ Подоконник, сумерки, сэкономить
■ Не нужна она и в сложносокращенных 

словах
■ детясли



Внимание! 

■ Не путайте



 Нужен ь знак!

■ В некоторых иностранных словах 
перед О

■ батальОн, бульОн


